

l'Eden, jardin délicieux où la terre lui prodiguait les fleurs les plus belles, les fruits les plus exquis. Le Tout-Puissant, pour faire sentir à l'homme qu'il avait un maître et pour mettre sa fidélité à l'épreuve, lui défendit, sous peine de mort, de toucher au fruit de l'arbre de la science du bien et du mal.

Adam resta d'abord fidèle à l'ordre du Seigneur ; mais Dieu lui ayant donné une compagne, celle-ci se laissa tenter par le serpent et séduisit ensuite son mari. Alors Dieu maudit Adam et Eve et les condamna, eux et toute leur postérité, au travail, à la douleur et à la mort.

3. CAÏN ET ABEL. LES PATRIARCHES.—Exilés du paradis terrestre, Adam et Eve descendirent tristement dans cette vallée de larmes où ils commencèrent à mener une vie de douleur et d'affliction. Peu de temps après leur chute, Adam et Eve eurent deux fils, Caïn et Abel. Le premier, jaloux des vertus de son frère, le mit à mort. Aussitôt, déchiré par les remords, il s'enfuit loin des lieux qui l'avaient vu naître ; et, après avoir erré longtemps sur la terre, il jeta les fondements de la première ville, qu'il nomma Hénoch, du nom d'un de ses fils. Ses descendants héritèrent de sa perversité.

Adam fut consolé de la perte d'Abel par la naissance de Seth, qui demeura vertueux au milieu de la corruption générale. On compte dix patriarches ou chefs de famille avant le déluge : Adam, Seth, Enos, Caïnan, Malaléel, Jared, Hénoch, miraculeusement tiré du monde, Mathusalem, celui qui vécut le plus longtemps, Lamech et Noë. La vie sainte de ces patriarches et de leurs descendants, que les Ecritures appellent les *enfants de Dieu*, contrasta